
第１回 学校運営協議会を開催しました 

今年度より，神石高原町内の全ての公立小・中学校は，コミュニティースクールとなり，学校運営協議会を設

置することとなりました。本校でも，４月２８日（水）１８：３０～ 第１回学校運営協議会を開催しました。

この学校運営協議会は，校長の権限と責任の下，保護者・地域住民等の学校運営への参画や支援・協力を促進し,

学校運営の改善や児童・生徒の健全育成を目的としています。 

今回の協議会で，組織作りがなされ，次の方々に会長・副会長に就任していただきました。 

 【会長】  神部 尚弥さん（元 油木小学校長） 

 【副会長】 赤木 健二さん（油木協働支援センター センター長） 

一年間よろしくお願いします。 

 

 

 

 

神石高原町立油木小学校 

学校通信 

令和３年５月１２日 

 ４月２７日（火）に，油 

木交番の所長さん巡査さん， 

交通安全ボランティアの皆様をお迎えして，交

通安全教室を開きました。低学年・高学年に分

かれて交通安全に関するDVDを視聴した後，実

際に低学年は歩行の練習，高学年は自転車を使

って交差点の渡り方の練習をしました。警察官

の方に自転車に乗る前の点検・交差点での右折

の仕方を習って，実際に自転車に乗りました。

「命を守る」という視点からの学びでした。 

           ４月１９日（月）に児

童総会を行いました。こ 

の日までに児童会の執行部や各委員会で前の 

活動計画を冊子にまとめ，当日は，質問に答え 

ることができました。下級生も真剣に聞いて， 

たくさんの質問が出ました。さながら，本物の 

議会のようでした。 

 

 

               ４月３０日（金）に「お迎え遠足」を行いました。 

               例年なら，権現山へ全校で出かけるところですが， 

              今年度は，コロナ感染から子どもたちの安全を守る 

              観点から，計画を変更し，校内で子どもたちが考えた企画を中心に親睦

を図る活動を中心に行いました。まず最初に，児童会が中心となって「お迎えセレモニー」。「名前は何

ですか？」「好きな食べ物は何ですか？」と，インタビューしました。予定外に，全校児童にインタビュ

ーもありました。お家の人に作ってもらったお弁当を縦割り班で食べた 

後，午後からはオリエンテーリングです。６年生が問題を作り，校 

内のポイントに掲示します。それを縦割りチームごとに解いていく 

のですが，「う～ん。この問題難しい！」そんな声が聞こえました。 

 最後は，各委員会ごとに考えたレクレーションです。どの委員会 

も工夫を凝らしていましたが，中でも新聞紙でピンポン玉を運ぶ 

レースでは，応援が盛り上がり，会場が一つに。感動的な場面でし 

た。例年のような遠足ではありませんでしたが，逆手にとって子ど 

たちが中心となって企画・運営し，新たな学びの場となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

地域の方のご支援 ありがとうございます 

   児童が地域に見学に出かけた際に，見学先の方や地域の方にとても温かくしていただいています。また，油木小学校

周りの環境を整えてくださっている地域の方もおられます。ありがとうございます。地域の方のご支援に感謝します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                         

                          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

  １日（火） 街頭指導 

   ２日（水） SC中脇先生来校 

  １０日（木） 読み語り 

  ２８日（月） 参観日・PTA研修会 

  ３０日（水） SC中脇先生来校 

  ＊６月の参観日は，例年日曜日に実施しており 

   ましたが，新型コロナウィルスの感染状況を 

   考慮し，平日に変更します。ご理解下さい。 

自分から,考え,関わり合い,よさを価値付ける児童へ 

 油木小学校では,児童に付けたい資質・能力を 

○自らものごとに関わっていこうとする態度（主体性） 

○関わり合い,伝え合い,学び合う力（思考力・コミュニケーション能力） 

○自他のよさを価値付け，さらに伸びようとする見方・考え方（自他の尊重） 

としています。 

 先日の全校朝会で，主体性について話をしました。「よりよい油木小学校にするために，自分からしている

ことがありますか？」と尋ねたところ，６年生がたくさん答えてくれました。 

「あいさつのできる学校になるように，自分からお手本となる挨拶をしたり，挨拶運動をしたりしている」 

「授業に間に合うように，休憩終わりにみんなを誘ってグランドから帰っている」 

「仲の良い学校になるように，１年生をさそって遊んでいる」 

「きまりを守れる学校になるように，ろうかを歩いている」 

などたくさんの主体的な行動を発表しました。 

 私からも，児童会役員が「お迎え遠足の色別班の表彰式をするために全校朝 

会をさせてください」と言ってきたことや，当番で決められているのではない 

のに毎日大休憩終わりの放送をしてくれている５年生のことなどを紹介しまし 

た。６年生がリーダーとして動く姿を見て，５年生や中学年・低学年がいい影 

響を受け，自分から動いている姿を見てとてもうれしく思います。「～させら 

れる」よりも「～したい」「～しよう」が増えていく児童にこれからも育てて 

いきたいと思います。               油木小学校 校長 徳重知子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                

 油木小学校では，相談窓口を教頭，養護教諭と

しています。児童への体罰やセクシュアル・ハラ

スメントに関する相談がありましたら，遠慮なく

ご相談ください。また，「いじめ」についても，

未然防止・早期解決に努めます。お気づき等，い

つでもご連絡ください。（℡８２－０９２６） 

 今年度も，SC（スクールカウンセラー）とし

て中脇先生，SSW（スクールソーシャルワーカ

ー）として和田先生にご来校いただきます。児童

の相談はもちろん，保護者の皆様方も相談の対象

です。ご相談がありましたら，担任もしくは教頭

までお気軽にお声掛けください。 

色別表彰をしている児童会役員 

休憩終わり放送をしている 5年生 


